



2 Pièces

41 m²

Réf. 85936322

322 500 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur recherché du boulevard du Midi à Cannes, immeuble en face des plages avec accès à la mer par portillon privatif. Petite résidence avec ascenseur, au fond d'une impasse, à 7 minutes à pied du centre-ville et du port. Proche Palais des Festivals. Appartement de 2 pièces avec terrasse de 12 m². Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Desired sector from the boulevard du Midi in Cannes, building opposite the beaches with access to the sea via a private gate. Small residence with elevator, at the end of a dead end, 7 minutes walk from the city center and the port. Near Palais des Festivals. 2-room apartment with a 12 m² terrace. The information about the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com